



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	09.12.2010	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Beschilderung Deutsche Fußballroute

Anfrage des Bezirksbürgermeisters der BV 1 Herrn Hupke in der Sitzung am 01.07.2010, TOP 10.9

Herr Reiferscheid wünscht nähere Informationen zum Beispiel hinsichtlich der Größe der Schilder. Frau Berscheid möchte die genauen Standorte für die Innenstadt wissen. Die Mitteilung wird nicht zustimmend zur Kenntnis genommen. Herr Hupke fordert die Verwaltung auf, eine Beschlussvorlage mit dem kompletten Konzept vorzulegen.

Stellungnahme der Verwaltung

Im Sommer 2010 wurde die Deutsche Fußball Route NRW als Raderlebnisweg ausgeschildert. Dieser Raderlebnisweg ist als Themenroute im vorhandenen Veloroutennetz ausgewiesen (siehe Anlage 1). Die Beschilderung erfolgt konform der Hinweise zur wegweisenden Beschilderung für den Radverkehr (HBR) durch Einschübe in Pfeil- und Tabellenwegweisern der NRW – Velorouten (siehe Anlage 2 und 3). Diese Einschübe besitzen eine Größe von 150 x 150 mm. Im Stadtbezirk Innenstadt existieren insgesamt 14 Standorte der Wegweisung des Raderlebnisweges.

Die Planung, Ausschilderung, Pflege und Unterhaltung des Raderlebnisweges erfolgt durch die Deutsche Fußball Route NRW e.V.

Neben der Wegweisung des Raderlebnisweges sind sogenannte Markenerlebnispunkte der Deutschen Fußball Route geplant. Diese Markenerlebnispunkte sollen mit Infotafeln versehen werden. Auf dem Kölner Stadtgebiet sind insgesamt 4 Markenerlebnispunkte geplant. Es sind die Standorte: Stadion, Geißbockheim, Sport- und Olympiamuseum sowie

der Dom. Die Planung, Abstimmungen und Genehmigung zur Aufstellung dieser Infotafeln erfolgten nicht durch das Amt für Straßen und Verkehrstechnik und waren nicht Bestandteil der Planung und Genehmigung der Wegweisung des Raderlebnisweges. Die Aufstellung der Infotafeln erfolgt in Abstimmung mit der KölnTourismus GmbH.